(article Ouest France du 15/10/16) Les artistes locaux exposent à la salle prévôtale



Le festival 360° à l'Ouest invite au voyage sous toutes ses formes, et met en avant les initiatives locales. Alors, quoi de mieux qu'un crayon ou un pinceau pour laisser vagabonder son imagination! Le groupe des 5A (Amicale des artistes aquarellistes amateurs) se réunit deux fois par mois, à la salle Anjou, pour mettre en œuvre cette passion. Une partie de leur production est actuellement exposée dans la salle de la mairie, où les artistes expliquent volontiers leur façon de travailler. Ils y seront ce samedi. Mercredi matin, ils ont reçu les élèves d'Élodie, en classe de grande section, CP et CE1. Les petits écoliers se sont intéressés et ont laissé voyager leur imagination devant les tableaux et portraits.